

Campus de St. Mary
23 de febrero del 2022

Incluido en el paquete familiar de esta semana

Domingo de donas *con el más pequeño*

Calendario de marzo *por los 2 lados*

Anuncio de la obra de teatro Mary Poppins, Jr. *Con el más pequeño*

Retreat Field Trip *Gr. 7 & 8 Only*



Envíen un saludo a su estudiante, un saludo de estudiante a estudiante, o anuncie su empresa para celebrar la clase de 8º grado. Todos los ingresos de los anuncios ayudarán a cubrir los costes de producción del espectáculo.

Esta es una gran manera de mostrar su apoyo al elenco y al equipo.

ENHORABUENA al equipo de 8º grado varonil A de baloncesto por recibir la invitación a participar en el torneo de la Arquidiócesis Padre Serra. Les daremos más información una vez que esté finalizada. El torneo se llevará a cabo en St. Thomas More High School.



Felicidades al equipo de baloncesto de 7º grado varonil A por haber quedado en 2º lugar en el torneo de St. Mary's - Hales Corners esta semana pasada.

INFORMACIÓN DE ATLETISMO (5º-8º grado niños y niñas)

Estamos trabajando para finalizar la información de atletismo, incluyendo un calendario tentativo de reuniones. Todavía se están firmando algunos contratos para los entrenamientos y para las fechas de las reuniones - una vez que estén hechos tendremos más fechas establecidas.

El atletismo por sí mismo es una gran oportunidad para que los estudiantes con cualquier habilidad participen y formen parte de un equipo. Fuera de los relevos, los atletas compiten individualmente para intentar ganar puntos que se suman a la puntuación del equipo. En la mayoría de los casos, los niños compiten contra niños de otras escuelas del mismo grado y sexo en cada encuentro. Los encuentros suelen ofrecer una gran variedad de modalidades (carreras de velocidad, distancia, saltos y lanzamientos), por lo que hay para todos los gustos.

Los entrenamientos comenzarán a finales de marzo, ya sea el 21 o el 28 de marzo. Waukesha Catholic organizará un encuentro bajo techo en Waukesha South el sábado 9 de abril, que debería ser nuestro primer encuentro del año, y nuestro último encuentro será tentativamente el fin de semana del 21 de mayo. Los entrenamientos serán probablemente los lunes y jueves de 5:30 a 7 ó 7:30 pm. A medida que se vaya concretando, el director deportivo se pondrá en contacto con todas las familias de 5º a 8º grado.



SE NECESITAN ENTRENADORES DE ATLETISMO

Necesitaremos entrenadores, especialmente para nuestros equipos de niños y niñas de 5º grado. Los entrenadores deben tener el entrenamiento de Ambiente Seguro y podrán trabajar con el coordinador para aprender el deporte y cómo llevar a cabo las prácticas e inscribir a los atletas en las competencias. Por favor, póngase en contacto con Bill Serb, Director de Deportes (athleticdirector@waukeshacatholic.org) o Keri Spencer, Coordinadora de Atletismo (keri4@spencerconsulting.net) con cualquier duda o para ser voluntario.

Venta de shorts de baloncesto

La directive de deportes estará vendiendo los shorts del antiguo uniforme en todos los juegos de casa hasta el fin de la temporada (las playeras no se venderán pues se utilizarán para futuras pruebas) Los shorts son unisex en tallas para jóvenes y adultos (desde la pequeña hasta la grande), son reversibles (azul por un lado y blanco por el otro), y se venden tal cual por 5 dólares cada uno. Los shorts se venderán por admisión o en el puesto de concesión cada semana durante los partidos en casa solamente